

Marcy l'Étoile, le 27 juillet 2020

Lettre de renouvellement de soutien au Pacte Mondial

bioMérieux est engagée depuis plus de 55 ans dans la lutte contre les maladies infectieuses. Elle se développe sur deux secteurs d'activités : dans le domaine clinique, nos solutions diagnostiques fournissent des résultats qui permettent aux cliniciens de prendre des décisions éclairées pour améliorer la prise en charge des patients. Dans le domaine industriel, elles sont utilisées pour le contrôle microbiologique des produits pharmaceutiques, cosmétiques ou agroalimentaires afin de protéger la santé des consommateurs.

Notre mission au service de la santé nous confère une responsabilité vis-à-vis de la société et des générations futures, partout dans le monde. En contribuant à lutter contre des menaces majeures pour la santé publique, l'activité de bioMérieux répond à des enjeux sociétaux importants tels que la résistance aux antibiotiques. C'est pourquoi nous inscrivons nos actions dans une vision long terme, en cohérence avec les Objectifs de développement durable des Nations Unies.

Cette année, notre mission de santé publique a pris un relief particulier avec la crise sanitaire du COVID-19. Elle a démontré le rôle clé du diagnostic dans le parcours de soins. Dès janvier 2020, alors que l'épidémie était encore très localisée, nous avons décidé d'engager le développement de tests de diagnostic pour la détection du virus SARS-CoV-2. Nos équipes se sont mobilisées pour mettre rapidement sur le marché des tests complémentaires qui répondent à des situations et des besoins de santé différents pour contribuer à améliorer la prise en charge des patients et enrayer la propagation du virus.

Par ailleurs, pour lutter contre les conséquences économiques et sociales du COVID-19 bioMérieux a décidé de distribuer 50 % de ses dividendes 2019 à des actions solidaires. Un partie sera allouée aux Fondations Mérieux et Christophe et Rodolphe Mérieux, deux fondations familiales indépendantes qui agissent pour favoriser l'accès au diagnostic des populations les plus vulnérables, notamment dans les pays à ressources limitées.

En ce qui concerne le volet social, bioMérieux accorde, depuis sa création, une grande importance à la qualité du dialogue avec ses partenaires sociaux. Ensemble, nous travaillons pour faire évoluer la qualité de vie au travail de nos 12 000 collaborateurs afin d'entretenir un environnement professionnel épanouissant, ouvert à la diversité et à l'inclusion, où chacun se sente respecté et soutenu.

En matière de protection de l'environnement, notre démarche vise à limiter l'impact de notre activité dès la conception de nos produits et tout au long de leur cycle de vie.

Enfin, nous nous appuyons sur notre programme mondial Éthique et Conformité pour veiller au respect de notre Code de conduite.

Forts de ces réalisations nous renouvelons chaque année, depuis 2003, notre engagement au Pacte Mondial des Nations Unies. Et c'est en accord avec ses 10 Principes que bioMérieux déploie sa stratégie.

Alexandre Mérieux Président Directeur Général